

La déprise agricole en Sologne entraîna des conséquences à plusieurs niveaux (agricole, environnemental, touristique...).

- **Fragilisation de l'agriculture** en raison de l'isolement des exploitations, de leur non renouvellement maintenant la Sologne dans cette situation de déprise.
- **Fermeture et modification des paysages**, engendrant une diminution de la diversité des milieux et ainsi un appauvrissement de la biodiversité. De plus, cette fermeture donne une image peu valorisante pour le tourisme (aspect paysager fermé et monotone)
- **Perte de biodiversité**, les cultures révèlent une multitude d'insectes : abeilles, guêpes, bourdons, papillons, jouent un rôle important dans la pollinisation des plantes mais sont cependant limités par l'usage des produits chimiques.